

E.U. no ayuda combate a guerrilla en El Salvador

Tegucigalpa, agosto 12 (UPI). Un vocero de la Embajada de Estados Unidos confirmó que 21 "asesores" militares se hallan en Honduras, pero negó que éstos estén ayudando a las tropas hondureñas a combatir a los guerrilleros salvadoreños o a enseñar técnicas de combate.

"Esos asesores están aquí temporalmente para contribuir a mejorar las capacidades de las Fuerzas Armadas locales en cosas técnicas", dijo ayer el vocero.

Entre las actividades de los militares norteamer-

icanos se cuentan las "comunicaciones, mantenimiento de aviones y detención de armas infiltradas", agregó.

Los 21 asesores forman parte de un contingente de 35 oficiales estadounidenses enviados a Honduras desde el primero de octubre de 1980, durante períodos que fluctúan entre una semana o un mes.

El vocero, que pidió conservar el anonimato, negó rotundamente que los oficiales norteamericanos estuviesen ayudando a los soldados hondureños a

Pasa a la página 32



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INSPECCIONAN VAGON. Beverly, Massachusetts, agosto 12 (AP). Policías y funcionarios inspeccionan un vagón del tren de pasajeros que chocó de frente con otro, en un accidente que dejó cuatro muertos y 20 heridos. Las autoridades locales auxiliaron a otras víctimas y las trasladaron a un hospital. El vagón quedó montado sobre una locomotora.

Cumplen vuelos entre A. Latina y los E.U.

Nueva York, agosto 12 (AP). La mayoría de las aerolíneas que cumplen vuelos entre Estados Unidos y la América Latina informaron hoy, que la huelga emprendida hace diez días por los controladores del tráfico aéreo norteamericanos, no ha afectado sus itinerarios.

Las principales aerolíneas norteamericanas —American, Eastern y Pan American— dijeron que sus itinerarios eran normales o sólo registra-

ban escasas demoras y que no se habían visto obligadas a cancelar vuelos.

La huelga fue decretada al rechazar los controladores un contrato negociado por sus representantes y el gobierno. El presidente Ronald Reagan de inmediato ordenó el despido de los huelguistas y comenzó a reemplazarlos con personal militar y civiles recién empleados. Los huelguistas exigen mayor compensación monetaria

Pasa a la página 48

Prohíben informar sobre los extremistas en Chile

Santiago, Chile, agosto 12 (Latin-Reuters). El gobierno prohibió hoy a los órganos de prensa, destacar informaciones sobre actividades extremistas, para evitar que estos grupos alcancen sus objetivos propagandísticos.

Un Decreto Supremo, firmado hoy por el presidente Augusto Pinochet, dijo que durante el Estado de Emergencia todos los órganos de prensa "se abstendrán de destacar o resaltar noticias relacionadas con actos o conductas de carácter terrorista o extremistas acaecidos en el país".

La decisión exceptuó a

los comunicados oficiales y a los casos en que exista autorización especial de las autoridades competentes.

El decreto fue dado a conocer horas después que un comando extremista atacó con metralletas, a un cabo de la policía, hiriéndolo gravemente, en el último de una serie de atentados.

Un comunicado de la División de Comunicación Social (DINACOS) del gobierno, dijo que el decreto fue adoptado de acuerdo a artículos de la Constitución, aprobada en plebiscito en septiembre.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACUERDO SOBRE VUELOS. Ottawa, Canadá, agosto 12 (AP). El ministro de Transportes de Canadá, Jean-Luc Pepin (izquierda), y William Robertson, presidente del Sindicato de Controladores Aéreos canadienses, durante una confe-

rencia de prensa sobre el acuerdo para operar vuelos norteamericanos. Ese acuerdo fue firmado esta madrugada en Ottawa.

Reagan controla huelga tráfico aéreo en E.U.A.

Washington, D. C., agosto 12 (AP). (Por Josef Hebert). El gobierno del presidente Ronald Reagan parece estar en control de la situación planteada por la huelga de controladores de tráfico aéreo, a unos 12.000 de los cuales ha despedido sin contemplaciones, ni posibilidades de retorno o negociación.

Funcionarios de las empresas aéreas trataban de restaurar una semblanza de normalidad a sus servicios tras los inconvenientes causados por el boicot canadiense del manejo del tráfico aéreo destinado o a proveniente de Estados Unidos. El boicot canadiense y otro similar neocelandés cesaron hoy, y parecían proclives a desmoronarse otros movimientos de simpatía para con los

controladores, en otras partes del globo.

Ejecutivos de las grandes empresas aéreas, reunidos ayer con el Secretario de Transporte, Drew Lewis y de la Administración Federal de la Aviación, Lynn Helms, manifestaron su decidido apoyo a la posición enérgica con que la administración Reagan ha salido al paso de los huelguistas y de la crisis que han ocasionado.

Empero, los ejecutivos coincidieron que la huelga de controladores, en su décimo día hoy, afectará profundamente a la industria del transporte aéreo, obligando a reducciones de personal y de salarios, y abandono de rutas escasamente productivas. Incluso algunas empresas dejarán seguramente que ser reestructuradas.

La industria del transporte aéreo, que ha sufrido quebrantos por un total de 430 millones en los últimos 18

Pasa a la página 46

Enders reúne con los políticos de Nicaragua

Managua, agosto 12 (AP). Tras sus entrevistas de ayer con funcionarios del gobierno y dirigentes sandinistas, el subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, Thomas Enders, se preparaba a reunirse hoy con representantes de los partidos políticos de oposición y de la empresa privada, y con

el arzobispo de Managua, monseñor Miguel Obando y Bravo.

Enders, quien llegó al país ayer por la mañana después de una escala en Panamá, se entrevistó con la Junta de Gobierno y con el ministro del Exterior, Miguel D'Escoto. Por la tarde se reunió con

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DIRIGENTE AEREO. Nueva York, agosto 12 (AP). Robert Poli, líder de la organización de Controladores Profesionales de Tráfico Aéreo, desciende hoy de un autobús contratado que lo trajo desde Washington al sector de Brooklyn aquí, en donde comparecerá ante una Corte Federal para responder preguntas sobre si presentó ante el Departamento de Trabajo los balances financieros del sindicato.

Breves Internacionales

Panamá restringe exportación a C. Rica

San José, 12 agosto (AP). Según el director general de Integración Económica, Olmedo Castro Rojas, Panamá restringe las exportaciones costarricenses a esa nación.

El funcionario dijo ayer que el gobierno panameño expresó que las exportaciones de ciertos rubros eran perjudiciales para su mercado, por lo cual pedía que se revisara la situación del comercio entre los dos países.

Prohíben ingreso a "Iglesia Unificación"

Río de Janeiro, 12 agosto (AP). El presidente de la Corte de Justicia Juvenil de esta ciudad ha prohibido que jóvenes menores de 21 años ingresen a la "Iglesia de la Unificación" agrupación religiosa regentada por el sudcoreano Sun Myung Moon desde su actual sede central en Estados Unidos.

El juez Antonio Campos Neto, dijo a The Associated Press que la iglesia había acordado acatar su decisión. Si

Pasa a la página 37